

24 novembre 2010

Le FRR a reçu aujourd'hui le prix de l'investisseur responsable 2010, décerné par Amadéis, cabinet de conseil en gestion d'actifs, et Natixis Asset Management, gérant d'actifs, en partenariat avec Les Echos. Ce prix a pour objectif de récompenser les investisseurs institutionnels qui se distinguent par leur démarche responsable. Le jury, composé de personnalités qualifiées, était présidé par Monsieur Louis Schweitzer, président d'honneur de Renault et ancien président de la Halde. Il récompense l'engagement et l'ensemble de la stratégie du FRR dans ce domaine et notamment en 2010 :

- la promotion de la transparence et de la publication des données ESG (Environnement, Social et de Gouvernance) par le Fonds à travers la publication de son rapport d'investissement responsable qui rend compte de manière précise de la mise en œuvre de sa stratégie ;
- l'extension de son périmètre d'investissement responsable aux obligations d'entreprises de la zone Euro et aux Etats-Unis ;
- la progression de ses actions d'engagement actionnarial vis-à-vis d'entreprises présentant des risques extra-financiers.

Le FRR a souhaité, dès sa mise en place en 2003, que sa politique d'investissement soit cohérente avec le respect de valeurs collectives favorables à un développement économique, social et environnemental équilibré. Il remercie les organisateurs pour ce prix qui est une forme de reconnaissance des efforts accomplis.



Contact :  
01 58 50 99 86  
[www.fondsdereserve.fr](http://www.fondsdereserve.fr)